

ABSTRAK

Iyan Sofyan Muhammad (1171030101): “RESEPSI TERHADAP PENAFSIRAN DALAM TAFSIR JALALAIN (*Studi tentang Ayat-ayat Akhlak Terhadap Guru di Pesantren Jamanis Pangandaran*)”.

Persoalan akhlak menjadi permasalahan pertama yang tampak dalam diri manusia. Dengan perkembangan zaman yang terus berubah, tatanan kehidupan pun secara otomatis ikut berubah. Dulu, guru dan siswa satu sama lain saling menghargai dan menghormati. Namun, kehidupan remaja sekarang sangat berbeda dengan remaja dahulu dikarenakan kehidupannya yang modern, sehingga telah memberi corak yang berbeda dalam segala aspek, khususnya pada perilaku dan pedoman terkait ilmu akhlak.

Penelitian yang diinisiasi oleh penulis ini bertujuan untuk mengetahui alasan Pesantren Jamanis Pangandaran mengkaji kitab Tafsir Jalalain dan resepsi santri Jamanis Pangandaran terhadap ayat-ayat tentang akhlak terhadap guru. Lalu menampilkan ayat-ayat terkait akhlak terhadap guru dalam penafsiran Tafsir Jalalain, serta penjelasan mengenai implementasi santri atas pemahaman ayat-ayat terkait akhlak terhadap guru.

Penelitian ini menyajikan teknik pengumpulan data yang akan dilakukan yaitu dengan menggunakan teknik studi pustaka (*library research*) dan studi lapangan (*field research*). Dalam melakukan penelitian kepustakaan, penulis menggunakan referensi yang berkaitan dengan topik terkait untuk dijadikan sumber informasi, seperti pembelajaran Tafsir Jalalain di pesantren, akhlak murid terhadap guru, kemudian resepsi santri terhadap Al-Qur'an, dan makna terkait lainnya. Untuk penelitian lapangan, wawancara dan observasi dilakukan penulis untuk memperoleh informasi atau fakta yang terjadi di lapangan.

Penelitian ini menyimpulkan bahwa alasan Pondok Pesantren Jamanis Pangandaran mengkaji kitab Tafsir Jalalain adalah dikarenakan mempelajari kitab Tafsir Jalalain di pesantren tersebut sudah menjadi tradisi turun temurun. Sejak dulu hingga sekarang, kajian kitab Tafsir Jalalain sudah ada dan masih tetap dilestarikan.

Kemudian resepsi santri terhadap ayat-ayat tentang akhlak terhadap guru dalam penafsiran kitab Tafsir Jalalain diimplementasikan dalam kegiatan sehari-hari. Seperti contoh, santri bersikap sopan dan santun dalam berperilaku, bertutur kata baik terhadap guru, melaksanakan segala hal positif berupa perintah dan larangan yang diperintahkan oleh sang guru.

Kata Kunci: Resepsi, Tafsir Jalalain, Akhlak terhadap Guru, Pesantren Jamanis Pangandaran.